

Gute Stimmung beim achten ASK-Weinheurigen

■ ST. VALENTIN (red). Besonderen Einsatz zeigten heuer die Senioren von SC und ASK St. Valentin, die ihr traditionelles Freundschaftsspiel bei strömendem Regen absolvierten. Nach dem 3:1-Sieg des ASK

wanderte der von Erwin Essletzichler geschnitzte Holzpokal zu den ASK-Senioren. Beim anschließenden Weinheurigen mit Entertainer Franz Rappl waren alle Besucher trotz Regens bestens gelaunt.



Klaus Backfriedler (li.) vom SC überlässt den Holzpokal **Thomas Feichtinger** vom ASK - zumindest bis nächstes Jahr.

Foto: privat